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ボランティア活動報告

令和５年
４月29日　　  第12回まつえ和装の日
５月22日　　  令和５年度定時総会
６月12日　　  島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会
７月5日・6日　中国地方商工会議所女性会連合会児島大会
９月22日　　  チャリティーバザー
10月５日　　  第55回全国商工会議所女性会連合会新潟大会
11月13日　　  合同例会
12月15日　　  スキルアップセミナー
令和６年
１月24日　　  松江商工会議所女性会新年会
２月６日　　  岩国商工会議所女性会創立50周年記念式典

三 上 公 栄（㈱一畑トラベルサービス）
「最近　美味しいランチが楽しみです」

錦 織 可 恵（㈲錦織ビル）
「食べ歩きと旅行が大好きです。
　おすすめありましたらぜひお願いします！」

中 島 会 実（さんいん着物color）
「城下町松江に彩り豊かな大和撫子を育み
　街を元氣にしたいです♡
　どうぞよろしくお願いします！」

　ボランティア活動をはじめ、年間活動も会員一
丸となって取り組み、楽しく交流を深めることが
できました。
　これからも地域に根差し、各企業が発展できま
す様、会員一同精進して参りたいと思います。
　今年度も広報委員会に御協力頂きまして、あり
がとうございました。　　　　広報委員会一同

年間行事一覧

会 員 募 集

編集後記

新入会員紹介
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令和５年８月６日　水郷祭早朝清掃
水郷祭早朝清掃にコロナのため４年ぶりの参加です。
昨年まで水郷祭はイベントと飲食が禁止でしたが今年より解禁となりました。
毎回、大勢のボランティアの方の協力でごみはすぐに無くなりいつもの美しい
湖岸通りとなりました。

令和５年８月21日　ひとり一品運動
ひとり一品運動の活動も今年で６年目となりました。
今回も松江市社会福祉協議会会長 松浦正敬様へ４００点もの支援物資をお渡し
することが出来ました。
改めて会員の皆様のご協力に感謝いたします。

令和５年10月17日　バザー収益金寄付
松江市社会福祉協議会様にチャリティーバザーの収益の一部を寄付させて頂き
ました。代表４名で訪問しました。兼折専務理事様より、県内市内に於いて子
ども食堂の設置数が増えつつあるなどのお話をうかがいました。

私ってこんな人！

松江商工会議所女性会であなたのパワーを発揮してみませんか。
今、時代は「女性の時代」に入り、あなたの新しい発想が活かされ
る時代です。
入会資格　松江商工会議所の会員企業の女性経営者および同会員
　　　　　企業の経営に従事する女性で本会の趣旨に賛同する方。
会　　費　年会費　15,000 円
主な事業　各種セミナー、ボランティア活動、勉強会等による知識の向上
　　　　　会員相互の親睦ならびに経営団体との連携
　　　　　各地商工会議所女性会との連絡交流
　　　　　松江商工会議所（親会）事業への協力

令和６年２月26日　使用済み切手のお届け
今回も段ボールいっぱい集まりました。ご協力いただきました会員様に感謝い
たします。今年度は収集担当の江津商工会議所女性会様へ事務局より発送して
いただきました。

今年度の親睦事業は能登半島地震の義援金への寄付としました。



松江商工会議所 会頭
田部 長右衛門

松江商工会議所女性会 会長
日野 由紀子

ごあいさつ
　松江商工会議所女性会におかれましては、日野会長のもと、コロナ禍からの脱却が進む中、会員
事業所の皆様や地域に元気を与える様々な活動を継続してこられました。これもひとえに、女性会
の皆様のお力の賜物であり敬意を表します。
　さて、本年１月に発生した「令和６年能登半島地震」は未曾有の被害をもたらし、徐々に復興の
動きが現れてきたものの、現地では、一層の人口減少、産業の衰退などが懸念されております。他
方で、コロナ禍を乗り越え、社会経済活動の正常化が加速しており、時代の転換の兆しが現れてき
ております。
　当地においても、コロナ禍からの完全脱却、経済好循環を実現していく絶好のチャンスにするた
めに、松江商工会議所では、会員巡回や窓口相談、会合等を通じて事業者ニーズを的確に掴み、資
金繰り相談やデジタル化を通じた事業の生産性向上支援等、機動的に事業を展開し、中小・小規模
事業者のさらなる発展を後押ししてまいります。
　まちづくりにおいては、「圏域８の字ルート」などインフラ整備の推進や「松江駅前のデザイン
構築」など歴史と文化・景観を大切にしたまちづくりを推し進め、中心市街地エリアの活性化を目
指しております。さらに、スタートアップによる創業起業の支援や職人商店街創出支援を通して、
地域の商業人材の力を活かしたまちづくりを更に加速させてまいります。
　当地最大の祭りである松江水郷祭花火大会については、持続かつ発展的に開催できるよう工夫し
ながら、県外への発信を強化して地域への経済効果を高め、世界に発信できる花火大会を目指して
いきます。
　今年の７月には中国地方商工会議所女性会連合会の会員大会が松江市で開催される予定でありま
す。本大会が盛大に開催されますことを祈念するとともに、女性会創立60周年を機に培われた団
結力により、活気あふれる素晴らしい大会となることを期待しております。
　松江商工会議所は創立130周年を迎え、歴史ある松江商工会議所女性会の皆様と共に、コロナ
禍収束後の転換期を乗り越え歩みを進めていけますよう、どうか強力なご支援、ご協力を賜わりた
く存じます。

支えていただいた二年に感謝

委 員 会 紹 介・活 動

　令和４年度に松江商工会議所女性会会長を拝命してから二年、役員の方々、会員の方々、皆様に
支えていただき任期を終えることができましたことに心より厚く御礼申し上げます。
　昨年、コロナ禍が５類へと移行してからこの一年、状況は大きく変化を遂げ、前へと急速に進み
始めました。松江においては水郷際、花火大会と規模を拡大して開催され、全国つばきサミット等
の全国大会も開催される運びとなりました。
　女性会におきましては、恒例の活動であるまつえ和装の日、チャリティーバザー、ひとり一品運
動をはじめとして、新年会、合同例会、スキルアップセミナーと、かなりコロナ前に準ずる内容で
の開催が叶い充実した一年を終えることが出来ました。これもひとえに、担当委員会の皆様のご努
力と会員の皆様のご協力があっての賜物と深く感謝いたしております。
　和装の日においてはお呈茶のサービスを再開することができ、バザーでは広く一般の方にもお出
かけいただき、開場前に並んでおられる姿を見てコロナ前の状況が懐かしく思い起こされ、ようや
く戻りつつあることを実感いたしました。また、合同例会、スキルアップセミナー、新年会と足元
の悪い中、多くの会員の方々に笑顔でご出席いただきましたことは、本来の女性会のパワーを感じ
ることができ感動いたしました。
　このように会員の皆様方が女性会の活動に対し積極的に参加していただくことは松江女性会の誇
りでもあると思っております。そのためにも、全員参加型の委員会を行い、事業活動をさらに推進
していく必要があると考えております。
　日々変化していく社会情勢と皆様のニーズをとらえ、女性会に何を期待しておられるかを把握し、
会員の皆様がそれぞれの個性を活かしお一人お一人が輝く存在であるように、参加したくなる事業
を開催することの重要性を感じた二年間となりました。
この変化の激しい時代に未来を共に築くには、女性ならではの感性で素早く対応するチャレンジ力
と、強い意志でチェンジする力が必要となります。ただ、それには今までの伝統を守りつつも新し
くしていく共存も必要だと考えております。これからの新時代を会員一丸となり築いていただけま
すと幸いでございます。今年７月には中国地方商工会議所女性会連合会松江大会が開催されます。
記憶に残る大会となりますよう、何卒皆様のご協力をお願いいたします。
　松江商工会議所女性会の皆様のパワーをもって、松江を元気にする一助となりますよう今後も女
性会へのご協力の程宜しくお願いいたします。

会員手帳の作成 まつえ和装の日の開催

会員相互の親睦事業の開催
会報「つばき」の発刊 ホームページの運営

新年会の開催

バザーの開催 セミナーの開催

委　員　 青木　眞紀
　　　 　石橋　涼子
　　　 　古志野純子
　　　　 高濱ツヤ子
　　　　 竹内　辰江

坪倉えい子
中脇　恭子
福井　晴子
錦織　可恵
中島　会実

副　会　長　 木村多美子
委　員　長　 片寄　洋子
副委員長　 米田　容子
理　　事　 富田奈保子
　　　　　 永江　美紀
監　　事　 天野　悦子
相　談　役　 山口　美紀

船来　　操
三谷　幸子
持田　文子
山田　明美
三上　公栄

副　会　長
委　員　長
副委員長
理　　事

委　員　岡　シゲコ
　　　　小沢　佳子
　　　　桑谷　理恵
　　　　小藤　泉香
　　　　杉原　令江

髙橋　洋美
田中みゆき
中村崇己子
新出千賀子
宮本　年子

副　会　長
委　員　長
副委員長
理　　事

監　　事

伊原由紀子
三島　利恵
糸原　要子
秋鹿　範子
西川　　房
小林　文恵

堀川　侑里
松岡　　泉
三好美恵子
山下　靖子
劉　　麗茹

副　会　長
委　員　長
副委員長
理　　事

委　員　板垣　祥子
　　　　井上　悦子
　　　　上山美和子
　　　　神田　　郁
　　　　白築みずえ
　　　　原田　由美

北川　淑美
仙田　明美
影山美世子
景山　洋子
畑本　久枝

委　員　池田　美加
　　　　内田　賴枝
　　　　門脇　純子
　　　　杉村　美香
　　　　多久和槙子
　　　　日高　宏美

山根　英美
谷口　尚美
足立　順子
伊瀬　孝子
井上　奈々

総務委員会 事業委員会

広報委員会交流委員会

1月24日新年会 5月22日定時総会

1月24日新年会 2月26日切手お届け
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足立　順子
伊瀬　孝子
井上　奈々

総務委員会 事業委員会

広報委員会交流委員会

1月24日新年会 5月22日定時総会

1月24日新年会 2月26日切手お届け



年 間 活 動

　島根県商工会議所女性会連合総会・資質向上
研修会が大田商工会議所で行われ会員１４名、
事務局３名が参加しました。
　大田商工会議所の会員による迫力ある素晴ら
しい和太鼓の演奏を披露してくださいました。
資質向上研修会での㈱ワコールの研究員による
講演はデータをもとに女性の体の変化を学びま
した。

６月１２日　島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会

　１２回目となる和装の日はお抹茶と和菓子をふるまうお呈茶、お楽しみ抽選会、
会員が先生・モデルとなっての着付け体験やお客様にお抹茶を点てて頂くシャカ
シャカ体験など…少しでもコロナ禍前に近い形で開催できるよう企画いたしました。
　上定市長様にも和装でご来場いただき、たくさんのお客様と共に「きものが似
合う街」を体験していただけたと思います。
　これからも継続して行い、このイベントが松江市の観光事業のお役に立てれば
嬉しく思います。

４月２９日　第12回まつえ和装の日

　事業報告と事業計画にて少しずつ色々な事が始まって来てい
る様子が伺えて、次年度への期待が膨らみました。
　講演会には、ＮＨＫ松江放送局の増田智子局長より歩みにつ
いてご説明頂きました。
　また、増田氏の子育て、単身赴任を経て現在のポストに昇り
詰められた事にも、尊敬とやる気パワーを頂きました。

５月２２日　定時総会

　4年振りに市民の皆様をお迎えし、「チャリティーバザー」を開催しました。
新型コロナウイルス感染症が第5類に移行したこともあり、当日は開店前から
行列ができ、皆様が心待ちにしてくださったことを実感しました。沢山の皆様
のご協力に感謝いたします。

９月２２日　チャリティーバザー

　約５０名の出席者があり、松江市役所の新
庁舎見学や消費者教育学習講座を受け、とて
も有意義な会となりました。その後の石倉真
樹子様のフルート演奏会では、大山がとても
良い背景となり、フルートと優しいトークに
癒される時間を過ごすことができました。

11月13日　合同例会

12月15日  スキルアップセミナー

　日本紅茶協会認定ティーインストラクターの仙田充利様をお招きし、
紅茶の美味しい淹れ方やマナーを教えていただきました。当日はたくさ
んの方にご参加いただき、終始和やかな雰囲気のなか、有意義なひとと
きとなりました。

　児島大会がご来賓の皆様ご臨席のもと盛大に開催され松江からは
総勢１９名で参加しました。
　記念講演コンサート、華やかなアトラクション、瀬戸内の美味し
い料理等々、素晴らしい大会でした。終盤には次回開催地としての
ＰＲをさせて頂きました。
　2日目は７名がエキスカーションに参加しました。

７月５日６日　中国地方商工会議所女性会連合会児島大会
　前日からの雪の中、来賓に田部会頭、金津副会頭、松浦専務理事、金
井常務理事をお迎えし新年会が開かれました。今年は久し振りに委員会
ごとの余興があり、総務委員会はポンポコリンの曲に合わせた「ライン
ダンス」、広報委員会は「まつえっこ体操」、事業委員会は松江商工会
議所に因んだ「クイズ」、交流委員会は朝ドラ「ブギウギ」の賑やかな
踊りなど、笑いに溢れた新年会となりました。また、皆がなかなか一同
には会しない委員会ですが、余興の練習をとおして委員会のメンバーの
心が通ったのではないかと思います。

令和６年１月２４日　新年会

　総勢174名参加により盛大に行われました。松江からは事務局含め
4名で出席しました。
　記念講演では東雷太郎氏が「予測不可能な人生を楽しむ」と題した
内容のトークとマジックで楽しみました。記念祝賀会では無楽座獅子
の会、創作舞踏管源流、向峠神楽保存会によるアトラクションが披露
されました。

２月６日　岩国商工会議所女性会創立５０周年記念式典

　松江からは事務局含め7名参加しました。
　長岡造形大学理事長 佐々木順子氏による「変格を促すリーダーシッ
プとＤＥ＆Ｉ」の記念講演は力強い信念を感じるお話で大変元気を頂き
ました。エキスカーションは松江か
らは伊原副会長が代表して「モノづ
くりの町燕三条の匠の技に触れる」
に参加しました。次回の開催地は滋
賀県です。

10月5日　全国商工会議所女性会連合会新潟大会
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ボランティア活動報告

令和５年
４月29日　　  第12回まつえ和装の日
５月22日　　  令和５年度定時総会
６月12日　　  島根県商工会議所女性会連合会総会・資質向上研修会
７月5日・6日　中国地方商工会議所女性会連合会児島大会
９月22日　　  チャリティーバザー
10月５日　　  第55回全国商工会議所女性会連合会新潟大会
11月13日　　  合同例会
12月15日　　  スキルアップセミナー
令和６年
１月24日　　  松江商工会議所女性会新年会
２月６日　　  岩国商工会議所女性会創立50周年記念式典

三 上 公 栄（㈱一畑トラベルサービス）
「最近　美味しいランチが楽しみです」

錦 織 可 恵（㈲錦織ビル）
「食べ歩きと旅行が大好きです。
　おすすめありましたらぜひお願いします！」

中 島 会 実（さんいん着物color）
「城下町松江に彩り豊かな大和撫子を育み
　街を元氣にしたいです♡
　どうぞよろしくお願いします！」

　ボランティア活動をはじめ、年間活動も会員一
丸となって取り組み、楽しく交流を深めることが
できました。
　これからも地域に根差し、各企業が発展できま
す様、会員一同精進して参りたいと思います。
　今年度も広報委員会に御協力頂きまして、あり
がとうございました。　　　　広報委員会一同

年間行事一覧

会 員 募 集

編集後記

新入会員紹介

●会長/日野由紀子　●〒690-0886 松江市母衣町55-4 TEL 0852-32-0505　●URL/http://www.matsue.jp/m-bwc/　●印刷/㈲馬場印刷所
●表紙/版画「TSUBAKI」足立順子　●題字/日野由紀子　

令和５年８月６日　水郷祭早朝清掃
水郷祭早朝清掃にコロナのため４年ぶりの参加です。
昨年まで水郷祭はイベントと飲食が禁止でしたが今年より解禁となりました。
毎回、大勢のボランティアの方の協力でごみはすぐに無くなりいつもの美しい
湖岸通りとなりました。

令和５年８月21日　ひとり一品運動
ひとり一品運動の活動も今年で６年目となりました。
今回も松江市社会福祉協議会会長 松浦正敬様へ４００点もの支援物資をお渡し
することが出来ました。
改めて会員の皆様のご協力に感謝いたします。

令和５年10月17日　バザー収益金寄付
松江市社会福祉協議会様にチャリティーバザーの収益の一部を寄付させて頂き
ました。代表４名で訪問しました。兼折専務理事様より、県内市内に於いて子
ども食堂の設置数が増えつつあるなどのお話をうかがいました。

私ってこんな人！

松江商工会議所女性会であなたのパワーを発揮してみませんか。
今、時代は「女性の時代」に入り、あなたの新しい発想が活かされ
る時代です。
入会資格　松江商工会議所の会員企業の女性経営者および同会員
　　　　　企業の経営に従事する女性で本会の趣旨に賛同する方。
会　　費　年会費　15,000 円
主な事業　各種セミナー、ボランティア活動、勉強会等による知識の向上
　　　　　会員相互の親睦ならびに経営団体との連携
　　　　　各地商工会議所女性会との連絡交流
　　　　　松江商工会議所（親会）事業への協力

令和６年２月26日　使用済み切手のお届け
今回も段ボールいっぱい集まりました。ご協力いただきました会員様に感謝い
たします。今年度は収集担当の江津商工会議所女性会様へ事務局より発送して
いただきました。

今年度の親睦事業は能登半島地震の義援金への寄付としました。


